

COUVENT DE CARMES DÉCHAUSSÉS

Franche-Comté, Haute-Saône
Gray
rue du Marché



Dossier IA00076738 réalisé en 1986 revu en
1987

Auteur(s) : Christiane Claerr

Bâtiment détruit : aucune illustration disponible.

Historique

En 1645 traité de réception des carmes déchaussés dans la ville de Gray ; 1649 : achat d'une maison et d'un terrain rue du Marché ; 1645 : extension du monastère par acquisition d'une autre maison avec cour et jardin : transformations exécutées d'après les plans du révérend père Cyrille, entre 1655 et 1657 et construction d'une chapelle de plan allongé ; à la fin du 17e siècle, les carmes déchaussées abandonnent ce premier emplacement et s'installent rue Victor Hugo sur un terrain laissé vacant par la destruction de fortifications de la ville par Louis XIV ; les bâtiments conventuels et la chapelle du premier couvent ont disparu et ont été lotis en maison d'habitation

Période(s) principale(s) : milieu 17e siècle

Éléments descriptifs

Plan : plan allongé

État de conservation :

détruit

Informations complémentaires

- **Voir le dossier numérisé** : <https://patrimoine.bourgognefranchecomte.fr/gtrudov/IA00076738/index.htm>

Aire d'étude et canton : Gray

Dénomination : couvent

Parties constituantes non étudiées : enclos, cour, cloître, chapelle

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine